

157. 19 mai *Décret du Conseil*. Recommande la nomination de sir George Perley, comme représentant du Canada à la Conférence de Spa 114

158. 15 juin *Le Premier ministre au Haut commissaire*. Indique la position canadienne en ce qui concerne les réparations 115

159. 30 déc. *Mémoire du sous-secrétaire d'Etat au secrétaire d'Etat*. Soumet un rapport sur la politique canadienne relative aux réparations 115

1921

160. 16 mars *Le Premier ministre au Haut commissaire*. Demande un rapport complet sur les Conférences de Paris et de Londres au sujet des réparations 117

161. 18 mars *Le secrétaire aux Colonies au Gouverneur général*. Informe que les Allemands essaient de se soustraire aux obligations du Traité de Versailles 118

162. 6 avril *Le Premier ministre au Haut commissaire*. Demande des renseignements sur la méthode de distribution des indemnités que les Alliés ont adoptée à la Conférence de Spa 118

163. 14 avril *Le Haut commissaire au Premier ministre*. Indique la méthode alliée de distribution des réparations à percevoir de l'Allemagne 119

164. 6 et 13 juillet *Note sur les conclusions du Comité impérial des Réparations*. Donne des précisions sur les réparations imposées à l'Allemagne 120

165. 15 sept. *Décret du Conseil*. Fait part de la ratification des conventions de réparations 122

1924

166. 25 juin *Le Gouverneur général au secrétaire aux Colonies*. Demande des renseignements sur le projet de Conférence interalliée 122

167. 25 juin *Le secrétaire aux Colonies au Gouverneur général*. Explique le retard des messages au sujet de la Conférence interalliée 123

168. 28 juin *Le secrétaire aux Colonies au Gouverneur général*. Envisage de donner suite au Rapport Dawes et suggère que les dominions soient représentés aux négociations 123

157. May 19 *Order in Council*. Recommends appointment of Honourable Sir George Perley as Canadian representative to Spa Conference 114

158. June 15 *Prime Minister to High Commissioner*. Outlines Canadian position on reparations 115

159. Dec. 30 *Memorandum from Under-Secretary of State to Secretary of State*. Submits statement on Canadian policy on reparations 115

1921

160. Mar. 16 *Prime Minister to High Commissioner*. Requests full report on Paris and London Conferences on reparations 117

161. Mar. 18 *Colonial Secretary to Governor General*. Discusses German attempts to evade Versailles Treaty obligations 118

162. Apr. 6 *Prime Minister to High Commissioner*. Requests information on conclusions reached in Spa Agreement as to division of reparations between Allies 118

163. Apr. 14 *High Commissioner to Prime Minister*. Outlines method of division between Allies of reparation receipts from Germany 119

164. July 6 & 13 *Note of Conclusions reached at Meetings of Imperial Reparations Committee*. Reports details of distribution of reparations 120

165. Sept. 15 *Order in Council*. Advises ratification of reparations Conventions 122

1924

166. June 25 *Governor General to Colonial Secretary*. Requests information on proposed Inter-Allied Conference 122

167. June 25 *Colonial Secretary to Governor General*. Explains delay in communication about Inter-Allied Conference 123

168. June 28 *Colonial Secretary to Governor General*. Conveys plans for implementing Dawes Report and for Dominion representation at negotiations 123